

Dansub Satgas Rute Wilayah Surabaya Pimpin Apel Gelar Pengamanan VVIP

Wanto - SURABAYA.SOLARBITSYSTEMS.COM

Aug 21, 2022 - 17:37



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos., Selaku Dansub Satgas Pengamanan Route, Pimpin Apel Gelar Pasukan di Makodim 0830/Surabaya Utara

Surabaya,- Bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No.52 dilaksanakan kegiatan Apel Gelar Pasukan Pam VVIP dalam rangka kunjungan kerja Bpk. Ir. H. Djoko Widodo (Presiden Republik Indonesia) di wilayah Surabaya, Minggu (21/8/2022).

Bertindak sebagai Komandan Apel, Dandim 0830/Surabaya Utara, Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos., selaku Dansub Satgas Rute Pengamanan VVIP wilayah surabaya.

Dalam persiapan pengamanan, melibatkan 550 personil gabungan yang terdiri dari Kodim 0816/Sidoarjo, Kodim 0830/Surabaya Utara, Kodim 0831/Surabaya Timur, Kodim 0832/Surabaya Selatan, Yonif Raider 500/Sikatan, Yon Arhanud 8/MBC, Yonif Mekanis 516/Branjangan, Yonkav 3/Andhaka Chakti, Yonif 512/Marabunta.

Dalam kesempatan apel gelar Dandim Surabaya Utara menyampaikan, bahawasannya kemarin kita sudah melaksanakan apel gelar pasukan di makorem kemudian untuk yang melaksanakan tugas pengamanan route sudah kita kumpulkan dan briefingkan mengenai tugas dan tanggung jawab perorangan maupun sektor yang diberikan, tuturnya.

Pagi ini kita apelkan ulang karena ada dinamika perintah melaksanakan penebalan personel khusus untuk sektor pengamanan route, jadi kemarin yang belum bergabung pagi ini ada penambahan personil dari beberapa satuan untuk memperkuat penebalan pam route di wilayah surabaya, ini semua atas dasar perintah kemungkinan kemungkinan tentu semua berdasarkan analisa inteligent, informasi yang masuk untuk peningkatan keamanan maupun ketertiban prosesi kunjungan kerja RI 1, ucapnya.

Kita sebagai pasukan dilapangan siap melaksanakan tugas berapapun personil yang dikerahkan kita maksimalkan dengan route yang ada, oleh karena itu usai apel gelar ini seluruh personil untuk segera bergerak masuk kedudukan, tugas ini rutin, tugas ini berat tetapi yakin dengan niat, tekad dan kemauan serta tanggung jawab kita bisa melaksanakan, sekali lagi saya minta kepada seluruh personil tugas tanggung jawab itu adalah prioritas tidak bisa ditawar dan tidak bisa dinegoisasi dalam pelaksanaan tugas, pungkask Dandim.